SCHULE NEWS







<u>Schulschluss 2019 – Projekttage und Sponsorenlauf!</u>

Bei wunderbar, sonnigem Wetter fanden unsere Projekttage statt. Es war schon eine stattliche Anzahl von Spielmaterial, welches ausgiebig getestet werden konnte. Die Woche war ein voller Erfolg und endete in der Schulschlussfeier 2019.

Dieser Schulschluss war schon etwas Besonderes! Um 17.00 Uhr ging es dann mit dem Sponsorenlauf los! Vom Kindergarten bis zur sechsten Klasse wurde alles gegeben und die Kinder drehten Runde um Runde zu Gunsten von unserem neuen Tischtennistisch, den wir bei der Schule aufstellen wollen! Herzlichen Dank an alle Kinder, Helferinnen und Helfer für ihren grandiosen Einsatz! Natürlich auch vielen Dank an alle Spenderinnen und Spender. Wieviel wir wohl gesammelt haben? Wir sind gespannt!

Abschiede und Willkommen

Danach konnten wir an einer kleinen Feier Abschied von Mia, Emma und Lars nehmen. Auch wurden Jacquelin Recher, Annett Neuhaus, Daniela Kilcher und Bettina Nägelin als Lehrpersonen verabschiedet und unsere neuen Lehrpersonen Sara Plattner und Corinne Braselmann herzlich willkommen geheissen. Auch die neuen "Kindsgi" Kinder und die neuen Erstklässler wurden schon einmal begrüsst!

Wir freuen uns sehr auf das neue Schuljahr!

Eine wunderschöne Sommerzeit wünscht Ihnen

SCHULE LAUWIL

Schulleitung

ABSCHIEDE und HERZLICH WILLKOMMEN

